

# SWI

## Puncak HUT Bhayangkara ke 78, Polres Semarang Gelar Tasyakuran dan Upacara Kenaikan Pangkat

Agung widodo - [SEMARANG.SWI.OR.ID](http://SEMARANG.SWI.OR.ID)

Jul 3, 2024 - 07:36



SEMARANG- Puncak peringatan HUT Bhayangkara ke 78 tingkat Polres Semarang, diisi dengan kegiatan Tasyakuran Selasa 2 Juli 2024 sekaligus upacara kenaikan pangkat bagi personel yang mendapat kenaikan pangkat per 1 Juli 2024.

Kegiatan dipimpin langsung Kapolres Semarang AKBP Achmad Oka Mahendra SIK. MM., dengan mengambil lokasi Lapangan Upacara Catur Prasetya Polres Semarang. 67 personel Polres Semarang memperoleh kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi, dengan dihadiri keluarga masing masing.



67 personel yang mendapat kenaikan pangkat dari Bripda ke Briptu 10 Personel, Briptu ke Brigadir 2 Personel, Brigadir ke Bripka 4 Personel, Bripka ke Aipda 27 Personel, dan dari Aipda ke Aiptu 24 Personel.

Selain keluarga personel yang naik pangkat, nampak pula hadir dalam kegiatan ketua Bhayangkari Cab. Semarang Ny. Mila Oka Mahendra didampingi Wakil ketua beserta pengurus Bhayangkari Cab. Semarang.

"Secara pribadi dan kedinasan, saya mengucapkan selamat HUT Bhayangkara ke 78. Sekaligus ucapan selamat kepada 67 Personel Polres Semarang, yang per 1 Juli 2024 mendapatkan kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi. Kenaikan pangkat merupakan penghargaan dari kesatuan, bukan hak dari personel. Dimana kenaikan pangkat diberikan oleh kesatuan kepada personel, atas dedikasi tugas kewajibannya sebagai anggota Polri," ungkapnya.

Pihaknya juga berharap dengan kenaikan pangkat yang diberikan kesatuan, dapat memberikan kebahagiaan dan keberkahan bagi personel maupun keluarga. Serta lebih memotivasi diri dalam bertugas, memeberikan pelayanan kepada masyarakat.

Kegiatan dilanjutkan dengan Tasyakuran di Aula Condrowulan Polres Semarang, dengan pemotongan tumpeng diberikan kepada perwakilan personel bintanga

senior dan yang mendapat kenaikan pangkat, pemberian Reward kepada instansi eksternal serta penyerahan piala lomba HUT Bhayangkara tingkat Polres Semarang. Reward diberikan kepada Pemerintah Kab. Semarang diwakili oleh Sekda Drs. Djarot Supriyoto MM., Dirut PDAM Kab. Semarang Guswahid Hidayat, kepala dinas PU Kab. Semarang Valeanto Soekendro S.Sos. M.Si, kepala dinas Pertanian, Perikanan dan Pangan Moh. Edy Sukarno ST., dan PT. Perkebunan Nusantara (PTPN) I regional 3 Kebun Ngobo Kab. Semarang.

"Kami ucapkan kepada stakeholder yang telah berpartisipasi, bersinergi dengan Polres Semarang dalam kegiatan HUT Bhayangkara Ke 78 maupun membantu kegiatan Polres Semarang. Semoga sinergitas dan soliditas yang sudah terbangun dapat berjalan dengan baik kedepannya," ucap AKBP Oka dalam sambutannya.

Kegiatan di lapangan Catur Prasetya semakin lengkap dengan ditutup kegiatan tradisi, pemberian ucapan selamat ulang tahun kepada personel Polres Semarang yang ulang tahun pada periode bulan Juni. Tradisi yang diisi dengan pemberian ucapan selamat dari Kapolres beserta Ketua Bhayangkari Cab. Semarang, PJU Polres dan pengurus Bhayangkari. Selanjutnya personel yang mendapat kenaikan pangkat dan yang Ulang tahun, mendapat siraman air bunga dari Kapolres Semarang beserta PJU, sebagai simbol Semangat dan Motivasi dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Jk\_Zed.